



BCN publica Informe Monetario a junio 2019

El Banco Central de Nicaragua (BCN) publicó el 18 de julio de 2019 el Informe Monetario a junio 2019. Según el Informe, la política monetaria del BCN continuó desarrollándose en un contexto en el que los bancos mantuvieron niveles elevados de liquidez tanto en moneda nacional como en moneda extranjera.

La decisión de la banca estuvo ligada a la tendencia de reducción de los agregados monetarios, aunque a un menor ritmo que los meses previos, y a una posición conservadora de la banca en la entrega de crédito. A pesar de lo anterior, no se registraron presiones en la mesa de cambio.

Así, la base monetaria registró una reducción de 1,599.3 millones de córdobas con respecto al mes de mayo. La reducción de junio de la base monetaria se debió, tanto a una menor emisión monetaria, como a la reducción del encaje en moneda nacional.

Como respuesta a este entorno, el BCN orientó su política monetaria a facilitar un manejo adecuado de la liquidez del sistema financiero. De esta manera, en el mes de junio las operaciones monetarias del BCN resultaron en una inyección neta de liquidez en moneda nacional por 658.9 millones de córdobas (valor precio). Esto fue a través del vencimiento de Letras del BCN a un día (C\$811.8 millones) y el pago de Bonos Bancarios (C\$171.4 millones). Lo anterior fue parcialmente contrarrestado por la recuperación de reportos monetarios (C\$228.6 millones) y la colocación de depósitos monetarios (C\$95.8 millones).

Finalmente, al cierre del mes de junio, las Reservas Internacionales Brutas (RIB) se ubicaron en 2,194.5 millones de dólares, lo que representó un incremento de 49.4 millones de dólares, con respecto al cierre de mayo. Este nivel de RIB, en conjunto con la dinámica de la base monetaria, resultó en una cobertura de 2.56 veces la base monetaria.

Managua, 18 de julio 2019